

### ¡Hola Residentes y Amigos del Distrito 5!

Febrero pasó volando con muchos eventos comunitarios y programas de extensión.

Consulte el boletín de este mes para obtener detalles sobre programas gratuitos de plantación de árboles, limpieza del vecindario, Maryvale Mercado, Villa de Paz G.A.I.N. evento, el Mes de Phoenix libre de graffiti y el programa de incentivo financiero para quitar el pasto.

\_\_\_\_\_\_

### Plantación Gratuita de Arboles en el Vecindario



Este mes, nuestra oficina apoyó dos plantaciones de árboles gratuitas en los vecindarios con la Oficina de Mitigación y Respuesta al Calor. La Ciudad lanzó en el otoño dos programas de becas para la plantación de árboles financiados con becas federales. El programa de becas Community Canopy apoya a los residentes en vecindarios con poca cantidad de árboles y el programa Canopy for Kids apoya la plantación de árboles en las escuelas de Phoenix. Este proyecto está financiado a través del programa de becas Community Canopy.

En el vecindario comunitario de Camelback, el 3 de febrero, se plantaron 20 árboles más en Campbell Ave. además de los 200 árboles que se plantaron como parte del Cool Corridor a lo largo de 55th Ave. desde Camelback Rd. hasta Indian School Rd. Esto ahora proporciona a los miembros de la comunidad un área pavimentada con sombra para caminar y andar en bicicleta.

En el vecindario de North
Glen Square, el 17 de
febrero, se plantaron más de
100 árboles en 52 casas
diferentes, incluida otra
docena de árboles plantados
recientemente en Mariposa
Park. Haga clic aquí para
obtener más información
sobre el programa.



# Limpieza de la Comunidad de Maryvale con el grupo de Vecindario de Vigilancia: Estrella Supermoms



Estuvimos felices de apoyar la limpieza anual del vecindario organizada por el grupo vecindario de vigilancia PNP de Estrella Supermoms el sábado 24 de febrero. Nos centramos en los dos segmentos de callejones en 73rd Ave. e Indian School Rd. que han sido áreas problemáticas durante mucho tiempo.

Un agradecimiento especial a nuestros increíbles socios Estrella Super Moms Block
Watch/PNP, el Departamento de Servicios Vecinales, el Departamento de Transporte Callejero,
el Departamento de Obras Públicas, el Departamento de Policía de Phoenix y, por supuesto, a
los voluntarios de las escuelas secundarias Trevor G. Browne y Franklin.



Únase a nuestro evento anual GAIN para Villa de Paz Block Watch y Laurelwood Homes

Block Watch en asociación con la Primaria Villa De Paz este viernes 1 de marzo de 5 p. m. a 7 p.

m. en el Centro Comunitario Pendergast (10550 W Mariposa St.). Este es un evento comunitario gratuito con diversión familiar, vendedores de comida, juegos, información y recursos

comunitarios. Nuestra oficina estará presente, así que visítenos para girar la rueda de premios y obtener información útil.

## Marzo Maryvale Mercado el Próximo Domingo



Únase a nosotros para el próximo Maryvale Mercado a lo largo del parque lineal en 55th Ave. desde Campbell Ave. hasta Glenrosa Ave. Explore las pequeñas empresas locales, los vendedores de comida y compre en puestos únicos. Disfrute de las actuaciones culturales y la música en vivo. ¡Este es un evento mensual gratuito al aire libre en asociación con Local First Arizona y el Distrito Escolar Cartwright! venga y visítanos.

-

\_\_\_\_\_

#### Décimo Aniversario de Graffiti Free Phoenix



Febrero de 2024 marca el décimo aniversario del Mes de concientización sobre Phoenix libre de graffiti. Aunque la educación contra el graffiti se lleva a cabo durante todo el año, la ciudad de Phoenix destaca el tema en febrero para crear conciencia sobre los efectos negativos

del graffiti. Estamos comprometidos a crear un ambiente seguro, limpio y hermoso para los residentes y los animamos a denunciar los grafitis en sus vecindarios.

En la mayoría de los casos, ¿la Ciudad eliminará los graffitis de forma gratuita? En

2023, Graffiti Busters del Departamento de Servicios Vecinales utilizó más de 10,000 galones de

pintura y limpió más de 51,000 sitios de graffiti en Phoenix. Cada día, pueden cubrir o eliminar

eficientemente hasta 200 sitios de graffiti, sin cobrar ninguna tarifa a los residentes o empresas.

Denunciar graffitis es un paso importante para mantener a Phoenix libre de graffitis.

No lo olvides, el graffiti es un delito. Si lo ve en acción, llame al 911. Si nota graffiti, repórtelo

usando uno de tres métodos simples:

• Llame al: 602-534-4444

Correo electrónico: blight@phoenix.gov

• En línea: myPHX311 Phoenix.gov/myPHX311

Para obtener más información sobre cómo participar y recursos para hacer que

Phoenix esté libre de graffiti, visite <a href="Phoenix.gov/Graffiti">Phoenix.gov/Graffiti</a>.

Incentivos Financieros no Residenciales para Eliminar el

**Pasto No Funcional** 



El Departamento de Servicios de Agua de Phoenix está lanzando nuevos incentivos financieros para ayudar a los clientes no residenciales a conservar agua y ahorrar dinero eliminando el pasto no funcional y convirtiéndolo en paisajismo desértico.

Aspectos destacados clave del programa de incentivos:

- Los clientes no residenciales pueden recibir \$2 por pie cuadrado de sácate removido, hasta un total de \$250,000 por sitio, mediante la conversión a paisajes adaptados al desierto y con bajo uso de agua.
- Se debe eliminar un mínimo de 1,000 pies cuadrados de sácate para calificar para el incentivo.
- El área de sácate eliminada debe reemplazarse con un mínimo de 50% de cobertura de plantas vivas en su madurez según los requisitos de Planificación y Desarrollo (PDD) de la Ciudad de Phoenix.
  - El sistema de riego final deberá ser automático por goteo.

- Las solicitudes se aceptarán por orden de llegada hasta agotar fondos.
- Los solicitantes calificados recibirán su incentivo en forma de cheque, enviado por correo a la dirección registrada en su factura de servicios municipales. Espere hasta 60 días para recibir el cheque.
- La Ciudad implementará la siguiente fase de este incentivo financiero para clientes residenciales a partir de enero de 2025.

Los clientes no residenciales pueden comenzar el proceso de solicitud visitando la página web del <u>Programa de eliminación de césped para no residenciales aquí</u>.

\_\_\_\_\_

Gracias por leer y compartir el noticiero del vecindario de febrero con familiares, amigos y vecinos. Como siempre, comuníquese con nuestra oficina para sus comentarios, preguntas e inquietudes al (602) 262-7446 o <a href="mailto:Council.district.5@phoenix.gov">Council.district.5@phoenix.gov</a>. Para obtener actualizaciones periódicas, síganos en nuestras cuentas de redes sociales haciendo clic en los íconos a continuación.



Visite el sitio web del Distrito 5 del Concejo Municipal de la Ciudad de Phoenix

Enviar a un amigo